

Capitanes

(10-05-2023).- Eduardo López Morton...

Desde el 2 de mayo es el nuevo director general de Morton Subastas. Cuenta con más de 15 años de experiencia en áreas de consignación y ventas. Subastador desde los 17 años, ha realizado más de 250 ventas de este tipo, nacionales e internacionales. La empresa inició operaciones en 1987 y cuenta con áreas de arte, joyería y relojes, libros, entre otros.

Taller AICM

El Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), que dirige Carlos Velázquez Tiscareño, realizará el taller "Slots en el AICM", el próximo lunes 15 de mayo, el cual está dirigido a líneas aéreas, particularmente al personal operativo y de planeación de horarios.

La sesión tiene la finalidad de destacar la importancia de cumplir con la asignación de los horarios de aterrizaje y despegue en la planeación y organización de los vuelos en un aeropuerto en condiciones de saturación, como el AICM, terminal catalogada en nivel 3 por la Asociación de Transporte Aéreo Internacional (IATA).

Además, se repasarán los procedimientos de solicitud de asignación de horarios -de inicio a fin- en el calendario de actividades de coordinación. Todos estos temas controversiales que muchos dolores de cabeza han provocado a los pasajeros en las últimas semanas.

No hay que olvidar que, el 25 de abril, la terminal aérea informó que cuando un vuelo tenga un horario de despegue diferente al oficial, no se autorizará el plan de salida de la aerolínea en cuestión.

Lo anterior, como parte de la segunda fase de su plan denominado "Acciones para garantizar los estándares de calidad y seguridad operaciones óptima", en el que el aeropuerto aplica ocho medidas básicas que actualizan las reglas de operación de la terminal aérea.

Hasta el momento, el AICM no ha dado a conocer cuántos vuelos ha suspendido del 25 de abril hasta hoy como parte de la aplicación de esta fase.

Invierten en tecnología

La empresa de analítica avanzada SAS anunció una inversión por mil millones de dólares para el desarrollo de soluciones tecnológicas de última generación.

Durante los próximos años, SAS contempla el desarrollo de nuevas herramientas empresariales basadas en IA, machine learning y analítica avanzada contra el fraude y gestión de riesgos.

Con 30 años a nivel local, la empresa liderada en México por Héctor Cobo también apostará a la investigación y desarrollo de soluciones empresariales y equipos de línea de negocios centrados en la industria y de marketing para las necesidades específicas en sectores como banca, Gobierno, seguros, salud, retail, manufactura y energía.

De la inversión anunciada, los planes para México se centran en ciencia de datos, estadística y desarrollo de software de SAS para consultores, ingenieros de sistemas y especialistas en marketing.

Analistas de datos empresariales podrán mejorar la detección y prevención del fraude; los responsables de la urbanización mejorarán la seguridad pública; los trabajadores de primera línea podrán optimizar las líneas de ensamblaje de las fábricas, entre otras actividades.

Se visten de diamante

En Grupo Aeroportuario del Pacífico, que dirige Raúl Revuelta, están de gala, pues una de sus terminales recibió el máximo distintivo turístico del Gobierno.

Este fue el caso del Aeropuerto de Aguascalientes, que recibió el nivel Diamante del Distintivo Nacional de Calidad Turística, otorgado por la Secretaría de Turismo, a cargo de Miguel Torruco.

Así, esta terminal que dirige Alejandro Rojas Vieyra, se convirtió en el primer aeropuerto del País en ser reconocido por ofrecer servicios turísticos con altos estándares de calidad.

Este reconocimiento, vigente por dos años, incluye revisiones de calidad, responsabilidad social y ambiental, para atender las necesidades de los turistas y garantizar que regresen a este destino.

Día de las Madres

Varios datos interesantes en este 10 de Mayo.

Yotepresto, que capitanea Rubén Chávez, encontró que las mamás que tienen entre 30 y 39 años son las que más préstamos solicitan para emprender o ampliar sus negocios.

La fintech especializada en préstamos personales recibió el año pasado 52 mil 780 solicitudes de mujeres con hijos en ese rango de edad.

No obstante, según la edad, las madres mexicanas tienden a solicitar préstamos para cubrir diferentes necesidades.

Otra razón por la que las mexicanas piden dinero es para pagar deudas, principalmente aquellas mamás que tienen 50 años o más, con un monto promedio de 83 mil 299 pesos; seguidas por las que tienen entre 40 y 49 años, que solicitan 76 mil 345 pesos, en promedio.

Algo a destacar es que las madres que más hijos tienen son las que más dinero piden. Por ejemplo, las mamás con cuatro hijos o más solicitaron un promedio de 42 mil 413 pesos, mientras que aquellas que tienen tres hijos o menos solicitaron 37 mil 327 pesos, en promedio.

Vivienda, gastos personales, educación y gastos familiares son otras preocupaciones de las mamás que se ven en la necesidad de solicitar préstamos.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2023-05-10/op248691>

Fecha de publicación: 10-05-2023